



## Mit Traktoren zum Großglockner

Mitglieder des Technikmuseums Freudenberg fahren jetzt mit ihren Oldtimer-Traktoren auf Tiefladern zur Traktor-WM 2009 nach Bruck/Fusch am Großglockner. Nach zwölf Stunden Fahrt wurden die „schätzchen“ in Bruck abgeladen. Bei „wunderbarem Wetter“ habe es den Teilnehmern „viel Spaß“ gemacht, mit ihren Oldtimer-Schleppern in den Bergen zu fahren. Am

nächsten Tag starteten die Siegerländer zur steilen Bergfahrt: „Das war ein Erlebnis, mit 750 Traktoren auf den Großglockner zu tuckern“, heißt es in einer Pressemitteilung. Etwas mulmig wurde es den Teilnehmern bei der steilen Abfahrt, die jedoch letztlich ohne Probleme verlief. Am letzten Tag veranstalteten die Besucher noch eine Ausfahrt nach Kaprun.

Foto: Verein

SE 25.09.09